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Ata da trigésima terceira reunião do Comitê Intersetorial Para o Desenvolvimento 1 

Integral Primeira Infância, doravante Comitê Primeira Infância, realizada aos trinta e um 2 

dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, com início às quatorze horas e cinco 3 

minutos. O Comitê se reuniu de forma presencial no Auditório do Centro Administrativo 4 

- situado na Rua D. Pedro II, nº 25 - Centro, Santos – SP. Presentes: SEMULHER; 5 

SMS; SEDS; SEMES; SESEG; SECULT; SEMAM; SEINFRA; CMDCA; CME. 6 

Ausências não justificadas: SEGOV; SEDUC; CMAS; CMSS. Convidados: Carolina 7 

Ozores e Clarissa Borges – VIS Foundation; Natália Peres – Gota de Leite/CMDCA. 8 

Pautas: 1. Aprovação da ata anterior; 2. Ciência da publicação do Plano de Trabalho 9 

de 2025; 3. Organização do 3º Seminário Santos Pela Primeira Infância – O futuro é 10 

hoje; 4. Informe sobre a Rede Estadual Primeira Infância (REPI); 5. Publicação do 11 

Monitoramento 2024; 6. Assuntos Gerais. 1.Ao início da reunião, a ata do mês anterior 12 

foi aprovada pelos presentes conforme comunicado pelo senhor Igor Perroni (CMDCA). 13 

2. Foi dado ciência da Publicação do Plano de Trabalho do Comitê, publicado no DOM 14 

de 24 de março de 2025 e que já encontra-se publicizado na página do portal dos 15 

conselhos. Com a aprovação de todos houve uma inversão na ata, onde a Senhora 16 

Fabiana Riveiro, fez informes sobre a Rede Estadual da Primeira Infância, que tem por 17 

objetivo fazer articulações entre entidades do governo, da sociedade civil e do setor 18 

privado que atuam para defender os direitos das crianças. A mesma fez um breve relato 19 

sobre a Rede, informando que ela está em processo de formação e que a OMEP, rede 20 

da qual é representante, tem assento no grupo de trabalho da REPI.  Explicou que 21 

quando houver alguma demanda relevante, trazida pela rede, se propõe a informar o 22 

grupo. Que no momento estão elaborando o regimento e a carta de princípios, carta 23 

que define os objetivos e valores da organização, que atua para promover os direitos 24 

das crianças até aos seis anos de idade, que futuramente, vai para a votação em 25 

assembleia.   Frisou que alguns estados já possuem esta carta de princípios, mas que 26 

no estado de SP ainda está em elaboração e que também a REPI, conta com a 27 

participação do comitê de Santos, no incentivo a outros municípios em elaborarem seus 28 

planos pela Primeira Infância, sendo essa, possivelmente, a grande ação da REPI. 29 

Acerca do item 3, que trata da organização do 3º Seminário Santos Pela Primeira 30 

Infância, o senhor Igor Perroni (CMDCA) comentou sobre uma conversa que teve com 31 

a senhora Suzete Faustina (SEMULHER) a respeito de reformular algumas situações, 32 

observando-se análises feitas por algumas pessoas participantes do seminário do ano 33 

passado. Ele expôs para os presentes uma ideia para o dia 25 de agosto: Na parte da 34 

manhã, além do credenciamento e da abertura com as autoridades, haverias duas 35 

palestras: uma com a Rede Urban e outra com o senhor Itamar Gonçalves, da 36 

Childhood e uma apresentação/intervenção prática. Na parte da manhã, portanto, seria 37 

todo mundo junto e na parte da tarde, a sugestão era de pegar os eixos e dividir em 38 

palestras. Assim, sendo 12 eixos, ficaram 4 por horário, logo, seriam 12 palestrantes. 39 

Outro ponto levantado foi colocar a Rede Urban como norteadora do tema para as 40 

palestras do período da tarde, ou seja, a partir do tema que seria abordado pela Rede 41 

Urban, os demais palestrantes seguiriam pelo mesmo caminho, havendo, assim, uma 42 

ligação entre as apresentações. Já a senhora Fabiana Riveiro (CME) questionou qual 43 

é a intenção do Comitê com o Seminário, porque se for apenas para informar, tudo 44 

bem, mas não é possível aprofundar. Ainda com a palavra, ela afirma que a Rede Urban 45 
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não falaria sobre o Plano pela Primeira Infância e que precisaria de alguém a nível 46 

federal para falar sobre o assunto. Para o senhor Igor Perroni (CMDCA), a intenção do 47 

Seminário seria de mobilização e não de informação. A convidada Clarissa Borges (VIS 48 

Foundation) sugeriu que deveria haver uma “palestra” de encerramento e não duas 49 

palestras na parte da manhã. Além disso, os presentes manifestaram que 12 50 

palestrantes seria muita coisa e que o ideal seria ter, no máximo, 4 (quatro) temas para 51 

serem aprofundados no período da tarde e com uma mesa redonda para serem 52 

apresentados brevemente pela manhã. Com relação aos temas, mencionaram o 53 

combate à violência, segurança pública, uso de telas e consumismo (mídias sociais), 54 

pluralidade/diversidade e inclusão. O senhor Igor Perroni combinou com os demais de 55 

enviarem uma lista com nomes pertinentes que poderiam vir palestrar no Seminário. 56 

Os nomes devem ser enviados antes da próxima reunião. Já sobre o dia 23/08, que até 57 

então a sugestão era para ocorrer no Emissário, no período das 8h às 13h, recebeu-se 58 

outra proposta: o evento ocorrer no período da tarde, em outro lugar, como: Lagoa da 59 

Saudade, Jardim São Manoel, Jardim Botânico ou Orquidário, com a intenção de incluir 60 

as crianças em situações de maior vulnerabilidade e de outros territórios, pois se for no 61 

Emissário ou até mesmo no Orquidário, provavelmente, elas não compareceriam, até 62 

pela distância dos locais. A respeito do Monitoramento 2024, o senhor Igor Perroni 63 

(CMDCA) informou que ele está parado por causa da Saúde, que ainda não 64 

complementou as colunas que versam sobre base legal que fundamentam as ações 65 

informadas e a outra coluna que é sobre alguma consideração relevante e que merece 66 

ser destacada.  A senhora Marcela Lucas (SMS) solicitou que fosse enviado a ela o 67 

que faltava fazer, pois ela não estava a par da situação, uma vez que a responsável 68 

por inserir as informações era a senhora Carolina Ozawa. Ao final da reunião, que se 69 

deu por volta das 16 horas e 31 minutos, o senhor Igor Perroni (CMDCA) comentou, 70 

novamente, sobre a intenção do CMDCA em fazer uma formação com 6 (seis) 71 

encontros, que seriam palestras focadas na inclusão, a pedido da Educação e das 72 

subvencionadas. Após esse apontamento, sem mais a acrescentar, a reunião foi 73 

finalizada. Santos, 31 de março de 2025. 74 
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